
野村いくよ市政報告だより NO.09 

第 11回枚方多文化フェスティ)'¥Jレ~であしi!ふれあ

い!世界の文化をつなげよう~ 枚方日中友好協会として

出演された「太極拳表演」、交北小学校仲間教室の子どもたちによる「中
国龍踊りJしっかりと観させていただきました。

議会運営委員会

総務委員協議会

枚方市商業連盟創立50周年記念式典

金剛山歌劇団創立55周年特別公演 東大阪市民会館市民ホル

平 和憲法 枚 方 市 民の会講演会 I沖縄と文化~ 自 立

と共生~J 金城 馨さん(関西沖縄文庫主宰)
基地問題から 「沖縄とは、沖縄人とは。日本とは、日本人とは。Jと

ういうことを深く考えさせられる内容でした。

第 2回枚方市議会臨時会

1 報告案件(損害賠償について7件)
2 条例案件 3件 「枚方市職員給与条例等の 部改正について」
「市長等の給与に関する条例の 部改正についてJI市議会議員の議
員報酬及び費用弁償等に関する条例の 部改正についてj 要する
に、国の人事院勧告に準じて、まず市職員については給与改定と期

末勤勉手当の支給割合を年間0.2月分引き下げ、市長等と議員につ
いても期末手当の引き下げが行われるという乙とです。

20 (土)

27 (土)

30 (火)

22 (月)

24 (水)

26 (金)

(
抜
粋
)

月曜日(枚方公園駅)火曜日(枚方市駅)で街頭宣伝活動をしています。

見つけたら、ぜひ声をかけて下さい。

10月

1 (金) - 2 (土) 日本女性会議2010きょうと~ひとりひとり

が輝く、色彩あふれる世界ヘ~ 国立京都国際会館で開かれ

た日本女性会議、 1日目が分科会で、 2日目が開会式。全体会 閉会

式 というスケジュールで行われました。分科会では、デ 卜DVに
特化された女性への暴力、ということで、大学生がパネリストとして
参加し、意見等を述べられていた乙とがとても新鮮でした。

野村いくよの

活動日誌一一月

枚方市駅街宣活動

枚方をち土品の笑顔あふれる子ども

各派代表者会議 ・議会運営委員会

枚方市立五常小学校運動会

2010年枚方市追悼式

野村いくよ朴保さんを迎えて ピース&チャリテイ

ライヴ メセナひらかた 視聴覚室にたくさんの人に来ていただき、

朴保さんの日貝に感動していただいたと思います。私もすばらしい時間を

皆さんと共有する乙とができうれしかったです。

3(臼)

7(木)

23 (土)

官2月

2010年第4回枚方市議会定例会

建設常任委員会傍聴

野村いくよをはげますつどい メセナひらかた

たくさんの方に来ていただき、心より感謝申しあげます。これからも、
子どもたちの今ー未来が大丈夫であるように、 「平和人権・共生・環境」
をキーワードに全力でとりくみます11

民主党大阪府第11区総支 部 第10固定期大会

とっておきのさをり展 梅田スカイビル

9条連近畿 総会 ・講演会 尼崎市小田公民館

リパティおおさか「ひめゆり平和への祈り (沖縄戦

か565年)J 講演会「今、次世代へ伝えたいこと一

元ひめゆり学徒の証言-J宮城喜久子さん

枚方寝屋川消防組合議会

Dear Loving凱旋ライヴ 枚方市民会館大ホル

枚方中学校3年生の時に結成した4人グル プが18周年ということ

で凱旋ライヴを行いました。私が当時受け持つていた生徒たちです。
久しぶりに「先生jに戻れて、うれしかったです。

官月

7(火) - 20 (月)

11 (土)

18 (土)

19 (日)

24 (金)

25 (土)

9(木)

10 (金)

WESの大阪ウオーク 鍵屋見学の後枚方宿街道を歩きました。

雨が降り出しましたが、ゆっくりとした時聞をすごしました。

29 (金) 元官房長官平野博文 感謝と躍進のつどい ホテルニューオオタニ

30 (土) - 31 (日) 子どもへの暴力防止フォーラム2010 子ども

のこえに耳を傾けること~ r子ども被害者学J のススメ~
東京・有楽町朝日ホ ル森田ゆりさんのお便りにあったチラシを見て
参加しました。 2日間、講演や実践報告、パネルディスカツションなど充

実した時間を過ごしました。

政務調査費に係る議員研修会

枚方寝屋川消防組合議会意見交換会及び行政視察

大阪府立消防学校と大阪市消防局救急安心センターを見学しました。
大阪府立消防学校は、消防職員と消防団員の教育訓練施設です。新任

職員は、 6ヶ月間初任教育を寮生活をしながら受けます。現在119人
入校中で、女性が4人いるそうです。施設の老朽化で建て替えし、繋

備が完了されたという乙とで見学した次第です。大阪市消防局救急安
心センタ は、 2010年4月1日に対象を府内に拡大され、枚方市ー寝

屋川市においても同日から参画し、 24時間365日体制で医師 看護師
相談員が救急医療相談に対応しています。 #7119のζとです。

官官月

2(火)

4(木)

24 (日)

今
年
は
寒
さ
厳
し
い
お
正
月
と
な
り
ま
し
た
が
、
い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ
う

か
。
ま
た
、
昨
年
末
に
は
、
「
野
村
い
く
よ
を
励
ま
す
集
い
」
に
多
く
の
方
に
参
加

し
て
い
た
だ
き
、
本
当
に
た
く
さ
ん
の
パ
ワ
ー
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

世
界
同
時
不
況
の
影
響
は
、
い
ま
だ
に
続
い
て
お
り
、
新
規
大
卒
・
高
卒
者
の
就

職
内
定
率
は
過
去
最
低
と
な
り
ま
し
た
。
ま
た
、
高
齢
者
等
の
孤
独
死
や
児
童
虐
待

の
報
道
も
後
を
絶
た
ず
、
「
安
心
・
安
全
」
と
言
う
こ
と
ば
の
重
み
を
感
ぜ
ず
に
は

い
ら
れ
ま
せ
ん
。
こ
ん
な
時
代
だ
か
ら
こ
そ
、
人
と
人
と
の
つ
な
が
り
を
拡
げ
な
が

ら
、
支
え
あ
う
地
域
・
ま
ち
、
、
つ
く
り
に
さ
ら
に
強
く
取
り
組
ん
で
い
か
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。

今
年
は
、
消
防
組
合
議
会
議
員
で
も
あ
る
の
で
、
年
頭
の
行
事
、
消
防
出
初
式
に

参
加
い
た
し
ま
し
た
。
冷
た
い
風
の
中
で
の
訓
練
披
露
に
私
達
の
方
も
身
の
引
き
締

ま
る
思
い
で
し
た
。
市
民
の
安
全
を
守
る
た
め
に
日
々
努
力
を
さ
れ
て
い
る
消
防
職

員
に
敬
意
の
念
を
表
さ
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
。
ま
た
、
成
人
祭

「は
た
ち
の
つ
ど

い
」
も
今
年
も
分
散
型
で
お
こ
な
わ
れ
、
第
4
中
学
校
に
参
加
し
ま
し
た
。
枚
方
市

事
業
仕
分
け
の
対
象
事
業
と
な
り
、
「
再
構
築
」
と
今
後
の
方
向
性
が
で
て
い
る
の

で
、
来
年
は
ど
の
よ
う
な
か
た
ち
に
な
る
か
、
は
わ
か
り
ま
せ
ん
が
、
新
成
人
た
ち

は
振
袖
や
ス
l
ツ
に
身
を
包
み
、
友
人
た
ち
と
楽
し
そ
う
に
式
典
に
参
加
し
て
い
ま

し
た
。
枚
方
市
で
新
成
人
と
な
ら
れ
た
人
数
は
、
4
2
5
6
人
だ
そ
う
で
す
。
彼、

彼
女
ら
が
「
自
分
で
あ
る
こ
と
」
を
大
切
に
し
、
新
し
い
時
代
を
切
り
開
く
力
と
な

ら
れ
る
こ
と
を
願
わ
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
。

民
主
党
政
権
が
誕
生
し
て

l
年
半
近
く
に
な
り
ま
し
た
。
私
た
ち
が
願
っ
て
い
る

方
向
に
ま
っ
す
ぐ
進
ん
で
い
る
よ
う
に
は
思
わ
れ
ま
せ
ん
が
、
後
戻
り
す
る
こ
と
は

で
き
ま
せ
ん
。
市
民
の
皆
さ
ん
に
一
番
近
い
と
こ
ろ
に
位
置
し
て
い
る
私
た
ち
自
治

体
議
員
が
、
着
実
に
で
き
る
こ
と
を
進
め
て
い
く
こ
と
が
重
要
だ
と
思
っ
て
い
ま

す
。
こ
れ
か
ら
も
「
ひ
と
り
ひ
と
り
が
大
切
に
さ
れ
る
社
会
」
の
実
現
に
向
け
て
、

皆
さ
ん
と
と
も
に
し
っ
か
り
と
歩
ん
で
ま
い
り
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
間
、
様
々
な
問
題
を
解
決
し
て
い
く

一
つ
に
、
教
育
の
重
要
性
を
強
く
感
じ

て
い
ま
す
。
エ
ン
パ
ワ
メ
ン
ト
、
自
分
に
あ
る
能
力
を
引
き
出
す
こ
と
が
で
き
る
の

も
、
多
く
の
情
報
か
ら
判
断
を
し
て
い
く
力
を
付
け
る
の
も
、
教
育
の
中
で
培
わ
れ

て
い
く
も
の
で
す
。
だ
か
ら
こ
そ
、
私
の
役
割
と
し
て
、
教
育
現
場
の
声
を
し
っ
か

り
と
政
治
の
場
に
反
映
し
て
い
く
こ
と
を
こ
れ
か
ら
も
引
き
続
き
お
こ
な
っ
て
い
き

ま
す
。子

ど
も
た
ち
の
今
・
未
来
が
大
丈
夫
で
あ
る
よ
う
に
、
平
和
と
平
等
を
あ
き
ら
め

ず
に
、
こ
れ
か
ら
も
全
力
で
と
り
く
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
皆
様
方
の
温
か
い
ご
支
援
、
ご
指
導
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま

す
。

• • • 

北大阪商工会議所新年賀会

枚方市商業連盟新春年賀会

連合大阪2011政策フォーラム~今、 I大阪都構 想j

を問う~パネルディスカ ッション 村上弘(立命館

大学法学部教授) 本郷隆夫(元堺市参与)

Q&A方式で説明されていたので、わかりやすかったです。

城北ハッキョを支える会総会 ・秋まつり

授業参観もさせていただきました。

7(日)

新年交歓会5(水)へv.~円、V"'W叩1f'~へV'T"r'V'\V'T'へV'''!tハTT''¥lr'¥V'γγヘV''¥l('γγ"'f("'If""fr'¥V''¥lf'T'''V'γγγへv

合同消防出初式 淀川河川公園アクアシアター

2011年枚方市成人祭 はたちのつどい 枚方市立第4中学校

枚方市長竹内おさむ新春互礼会

枚方市男女共同参画推進審議会傍聴

今年度最後の審議会となり、男女共同参画計画の答申が確定されま

した。審議会委員の真筆な論議に毎回感心をしていました。

7(金)

9(日)

10 (月)

16 (日)

17 (月)

8(月)-9 (火) 総務常任委員会先進都市研修 東京都墨田区

「中小企業支援策について」荒川区「安全のまちづくりについて」

北河内地区教組教育改革フォーラム「現政権の教育

改革と課題j 広瀬義徳さん(関西大学) 教員免許更新

制の問題点などを具体的に話していただき、「教員とは、現場で育つ
もの」という言葉には大きく領きました。子どもたちも教職員たちも

心豊かにいることができる教育環境をしっかりとつくっていきたい

と思っています。

立命館大学園際平

第 50回大阪府市議会議員研修会 「激変する国際環境の中

に立つI日本jJ中西輝政さん(京都大学大学院人間環境学研究科教授)

枚方人権まちづくり協会会員研修会

和ミュ ジアム醍磁寺三宝院他見学

11 (木)

17 (水)
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血

;習方軍事業)佳j鈴w
9月4日(土). 5日(日)に事業仕分けが実施されました。

対象は36事業でしたが、仕分け結果や当日の仕分けにおけ

る論点等を踏まえ、対応案が取りまとめられました。

I地域通貨ひ50J普及促進事業・教職員被服等貸与事業・

卒業記念品事業の 3事業は廃止となります。

環境ネットワーク会議運営補助事業・景観水路利用推進事

業・福祉オツブズパ ソン事業・福祉入浴事業.24時間安心ネッ

ト補助事業・成人祭[はたちのつどいJ事業・教育文化セッター

維持管理運営事業 以上8事業は再構築となりました。

住民健康診査事業・通園交通費助成事業 ・文化財啓発普及

の3事業は現行通り市が実施。

他23事業は、改善して市が実施することとなりました。

事業仕分けには様々な考え方があります。

市議会の決算特別委員会で審査される内容そのものが事業

仕分けであるということもその通りだと思います。それぞれ

の部署で行っている事業について、常に見直しを行っていく

ととも大切なことであるし、自信を持って進めて行くことも

大切です。どちらにしても、市民にとってどうなのか、とい

うことが第一仁考えられなければならないと思っています。

選択と集中といいますが、まさしくその通りですね。

廃止又は再構築が10事業

事業

12月 7 日~ 20日

分のからだを自分の意思で管理することができる環境

をつくっていく乙とが重要ではないかと思っていま

す。そのためには、情報や知識が正しく伝えられてい

く乙とが不可欠です。がん教育という言い方もありま

すし、性教育の分野ともな

るのではないかと考えて

います。情報過多の中、だ

れでもが正しく判断がで

きる力をつけていく環境

をつくっていきたいです。

ています。また、「ともに学び、ともに育つ」枚方市

の教育理念、固としてもすすめようとしているインク

ルーシブ教育からもかけ離れるのではないかと懸念し

ています。

もちろん大きな前進と捉えていますので、賛成はい

たしましたが、全児童会室での希望者全員の入室がで

きるようになることを強く要望いたしました。

・4月から枚方市立伊加賀スポーツセンターの運動広

場とテニスコートの開設にあたり、 i5、要な事項を定

める条例の一部改正が行われました。

.下水道事業への地方公営企業法適用と上下水道組織

の統合を行い、上下水道局を設置します。統合当初

の上下水道局の組織体制や基本となる設置条例なら

びに関連する条例の整備も行われました。

補正予算案件(追加も含めて) 11件

.一般会計補正予算では ・・・

ふるさと雇用再生・緊急雇用創出墓金事業費補助金

があり、保育需要が拡大する中、保育所職員の確保や

育成を行うため、保育所就業体験事業を実施。

予防接種実施経費(ヒブワクチン・小児肺炎球菌ワ

クチン 子宮頚がん予防ワクチン)の計上。いずれも

民主党としても要望していたものです。子宮頚がん予

防ワクチンは、中学校 1年~高校 1年の女性に 3固ま

で無料でワクチン接種を行います。ヒブ、及び、小児用肺

炎球菌のワクチンは、 2ヶ月以上5歳未満の乳幼児を

対象に、各4固まで全額助成されます。

予防ワクチン接種には様々な考え方があります。自

条例案件6件
・枚方市職員定数条例の全部改正(職員定数を見直す

と共に、条例で規定する職員に再任用短時間勤務職

員を加えるため、全部改正を行う)

・枚方市留守家庭児童会室の条例の一部改正

現在枚方市の留守家庭児童会室は、 1 年生~4 年生

の保育にかける児童が入室できます。以前から、対象

学年を 6年生まで拡大するように、様々な団体から要

望が寄せられていました。まずは障害のある児童だけ

でも先行して拡大できないか、と要望していましたが、

今年4月1日から、障害のある第5第6学年受入れ事

業が始まる乙とになりました。ただ、市内4ヶ所の小

学校内専用スペースを使用した拠点方式となり、定員

はそれぞれ上限5人となります。全児童会室での入室

を要望してきただけに、課題は残されていると考え
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野
村
い
く
よ
の
最
新
情
報
か
ら

ロ
月
四
日
(
目
)
大
阪
人
権
博
物
館
(
リ
パ
テ
ィ
お
お

さ
か
)
で
開
か
れ
て
い
る
「
ひ
め
ゆ
リ
平
和
へ
の
祈
リ
」

展
で
「
今
、
次
世
代
へ
伝
え
た
い
こ
と
」
と
題
し
て
、
ひ

め
ゆ
り
平
和
祈
念
資
料
館
副
館
長
宮
城
喜
久
子
さ
ん
の
講

演
を
聴
き
に
行
き
ま
し
た
。

新
聞
で
も
取
り
上
げ
ら
れ
て
い
て
、

者
で
し
た
。

た
く
さ
ん
の
来
場

1
9
4
5
年
、
沖
縄
で
は
軍
民
混
在
の
地
上
戦
が

く
リ
ひ
ろ
げ
ら
れ
ま
し
た
。
鉄
の
暴
風
と
呼
ば
れ
る

砲
爆
撃
が
約
明
日
間
も
続
き
、
加
万
人
以
上
が
命
を

失
い
ま
し
た
。

沖
縄
師
範
学
校
女
子
部
・
沖
縄
県
立
第
一
高
等
女

学
校
の
教
師
・
生
徒

2
4
0
人
は
、
そ
の
過
酷
な
戦

場
に
学
業
半
ば
で
動
員
さ
れ
、
沖
縄
陸
軍
病
院
の
壕

で
負
傷
兵
の
看
護
に
当
た
リ
ま
す
。
彼
女
た
ち
は
戦

後
、
ひ
め
ゆ
リ
学
徒
隊
と
呼
ば
れ
ま
し
た
。
沖
縄
戦

末
期
、
沖
縄
本
島
南
端
に
追
い
詰
め
ら
れ
た
彼
女
た

ち
の
半
数
以
上
が
、
砲
煙
弾
雨
の
中
で
亡
く
な
り
ま

し
た
。二

度
と
戦
争
を
起
こ
し
て
は
な
ら
な
い
と
い
う
思

い
か
ら
、
ひ
め
ゆ
り
同
窓
会
は
、

1
9
8
9
年
、
ひ

め
ゆ
り
平
和
祈
念
資
料
館
を
設
立
し
ま
し
た
。
そ
れ

か
ら
初
年
、
生
き
残
っ
た
学
徒
た
ち
は
自
ら
の
戦
争

体
験
を
語
る
こ
と
で
、
戦
争
の
む
ご
ざ
と
平
和
の
大

切
さ
を
訴
え
続
け
て
い
ま
す
。
(
チ
ラ
シ
か
ら
引
用
)

「
次
の
世
代
が
生
き
て
い
く
こ
と
が
で
き
る
社
会
を
つ
く

る
の
が
、
私
た
ち
大
人
の
役
割
で
あ
り
、
平
和
で
な
い
と

生
き
ら
れ
な
い
!
」
と
喜
久
子
さ
ん
は
強
く
訴
え
ら
れ
ま

し
た
。日

年
ぶ
り
に
、
荒
崎
海
岸
で
沖
縄
県
立
第
一
高
等
女
学

校
の
校
章
が
見
つ
か
り
ま
し
た
。
見
つ
か
っ
た
岩
場
は
、

ひ
め
ゆ
リ
学
徒

H
名
が
亡
く
な
っ
た
場
所
で
す
。
過
酷
な

戦
場
で
も
最
後
ま
で
大
切
に
持
っ
て
い
た
で
あ
ろ
う
校
章
。

何
を
語
っ
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
:
・

4̂: 

「高齢者福祉施設に適用される水道料金の軽減

を求める請願Jについては、私も紹介議員とな

りました。建設常任委員会に付託、審議され、

採択されました。

「中学校給食の早期実現を求める請願jは文教

常任委員会に付託され、継続審議となりました

(共産党議員のみ紹介議員)。

請願が3件受理

され、それぞれ委員会に付託されました。

12月議会では、

契約締結案件 2件

・枚方市学習環境整備PFI事業に係る事業変更契約

締結について

空調整備については、このPFI事業により、現在

2001 教室への整備を完了しているが、躍~t:中学校の

校舎増築など、小中学校施設の増改築事業による新教

室等に整備する空調設備について、同PFI事業契約

書に基づき増設を行い、学習環境の整備を図る。

財産取得案件 1件

伊加賀スポーツセンター整備事業用地の取得

「高過ぎる国民健康保険料の引き下げ等に関す

る請願jは厚生常任委員会に付託され、不採択

となりました(共産党議員のみ紹介議員)。

指定管理者の指定案件2件

固定資産評価審査委員会委員の選任

人事案件 1件


